



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, 12 de Marzo de 2020

Mujeres exitosas haciendo historia en Popayán

En el marco de la conmemoración del 8M, Día de la mujer trabajadora, en el auditorio El CAM se realizó el foro "Emprendedoras exitosas" apoyado por la Alcaldía Municipal de Popayán, a través del DAFE y la Secretaría de la Mujer, la Cámara de Comercio del Cauca, Unicomfauca, CreaTic, Sena, ente otras entidades; las ponencias hablaron sobre emprendimientos, experiencias y el recorrido que han tenido sus abanderadas en los diferentes espacios en los que se desenvuelven.

La exposiciones estuvieron a cargo de mujeres que a través de sus emprendimientos buscan empoderar a las niñas, jóvenes y mujeres de la ciudad y del Cauca, ellas fueron: Ana María Anaya, representando a Inspira, Academia y Agencia de Modelaje; Angie Villegas Escué, por parte de Belleza Nativa; Carolina Rosero León, del Restaurante Limón7 y Karen Gómez de Appsus.

En el evento también se resaltó el compromiso que tiene la Administración Municipal Creo en Popayán con las mujeres "Tenemos que darle espacio a las mujeres para que Popayán sea construida desde una mirada conjunta... La importancia de tener una Secretaría de la Mujer en la administración municipal, es porque necesitamos dar respuesta a las exigencias de la sociedad civil y de las mujeres en cuanto a la representación que deben tener en todos los sectores para poder tomar decisiones que mejoren sus condiciones de vida" expresó Diana Carolina Cano, Secretaria de la Mujer Municipal.

Popayán y el Cauca participan en la construcción de la Política Pública para acabar con el racismo

La Alcaldía de Popayán, a través del Programa de Asuntos Étnicos de la Secretaría de Gobierno, participó en el Primer Taller Regional para la construcción de los lineamientos de la Política Pública para la erradicación del racismo y la discriminación racial de la población afrodescendiente en Colombia.

El Observatorio contra la Discriminación racial y el racismo, del Ministerio del Interior y Zabala Innovation Consulting, se han propuesto desarrollar estos talleres en las regiones, para darle participación activa a todos los actores comprometidos, entre ellos la academia, el sector cultura, las organizaciones afro, los consejos comunitarios afrodescendientes, el sector político y demás, para construir entre todos lo que será la Política Pública que combata la exclusión y la discriminación racial en el país.

Dado que se espera tener una política pública participativa y con inclusión de todos los sectores, su construcción tiene proyectado una duración de aproximadamente 18 meses.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN[®]

BOLETÍN DE PRENSA

Son cerca de 4 millones 600 mil habitantes afrodescendientes, raizales y palenqueros en Colombia, según cifras del DANE, y en Popayán, alrededor de 8 mil habitantes son pertenecientes a estas comunidades que necesitan que el Estado atienda sus peticiones y derechos, y se les garantice que pueden participar de todos los espacios en igualdad de condiciones frente al resto de la población y sin ningún temor a ser excluidos o discriminados.

Avanza la formulación del nuevo POT para Popayán

La Administración municipal, en cabeza de la Secretaría de Planeación y con el apoyo de la Fundación Universitaria de Popayán llevó a cabo las mesas de trabajo de Espacio Público y Equipamientos en el marco de la Formulación del nuevo Plan de Ordenamiento Territorial – POT, en las cuales se identificó en el mapa de Popayán las zonas de mayor impacto con relación a la ocupación del espacio público, comercio informal, falta de espacios para la recreación y el sano esparcimiento, incremento de construcción de viviendas sin infraestructura de una oferta de servicios; de igual manera analizaron las zonas de expansión de la ciudad y los sectores que pueden potencializarse con la descentralización de las entidades en distintos centros poblados para dinamizar positivamente el desarrollo del municipio. Para ello, se tuvo en cuenta ejes transversales como seguridad, movilidad y medio ambiente.

Administración Municipal respondió a control político sobre escenarios deportivos

Los secretarios General e Infraestructura, Gregorio Molano y Carlos Alberto Córdoba, respectivamente, así como Adriana Ramos delegada de la Secretaría de Cultura y Deporte, respondieron las inquietudes de los concejales frente al manejo y estado de los escenarios deportivos en Popayán, a través de una sesión de control político realizada en el recinto del Concejo Municipal.

Durante la jornada que duró una mañana entera, los funcionarios expusieron de manera detallada el estado y la forma como fueron recibidos los escenarios deportivos y lo que se tiene proyectado en cuanto a su manejo. Asimismo, manifestaron de acuerdo a directrices del Alcalde, que se evalúa la posibilidad de administrar directamente y con recursos propios los escenarios, decisión que se anunciará en los próximos días.

“El tema de los escenarios deportivos es vital, muy social, la comunidad lo ha venido reclamando, el Concejo ha estado muy atento al tema y nuestro alcalde Juan Carlos López Castrillón ha sido reiterativo en que hay que darle solución inmediata, tanto así, que este mismo mes nuestro Alcalde estará anunciando el tema del manejo de los escenarios deportivos, de cómo se va a hacer y de qué manera se va a operar con recursos propios”, manifestó el Secretario General, Gregorio Molano Anacona.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

El funcionario indicó además que, los escenarios fueron recibidos en malas condiciones y con irregularidades en el proceso de entrega, pero que esto no quiere decir que la administración no asuma la responsabilidad de adecuarlos y ponerlos al servicio de la ciudadanía.

Entre tanto, ante la denuncia presentada en el Concejo según la cual, algunas juntas de acción comunal estarían cobrando por el uso de los escenarios, el funcionario expresó que la actual Administración no ha recibido un informe económico como tal sobre cuánto están cobrando o recibiendo, y que este dato se sabrá en el estudio técnico de estado de los escenarios que entregará la Secretaría de Infraestructura el próximo 16 de este mes.

Colegio Comercial del Norte se sumó a la conmemoración del 8M

El Colegio Comercial del Norte, bajo el auspicio de la Secretaría de la Mujer de la Alcaldía de Popayán, conmemoró con las estudiantes el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, donde sobresalió el liderazgo juvenil que viene siendo inculcado desde las aulas.

En esta Institución Educativa se llevó a cabo una jornada con presentaciones artísticas y mensajes positivos sobre el empoderamiento, la autonomía y la defensa de los derechos de las mujeres.

La Secretaria de la Mujer, Diana Carolina Cano Pajoy reconoció el papel transformador que tiene la educación y por ello hizo la invitación a todos los presentes para seguir trabajando desde este sector por la defensa de los derechos humanos de las mujeres, con garantías de igualdad y equidad.

Hicieron presencia delegados de la Defensoría del Pueblo, miembros de Comunitar y de la Organización de Mujeres Astromelias.

Tomó posesión de su cargo la nueva Inspectora de Policía de Popayán

La Abogada y Especialista en Derecho Constitucional y Administrativo, Nereida Guerrero Rodríguez, tomó posesión de su cargo como Inspectora de Policía de Popayán, ante la Alcaldesa Encargada, Diana Carolina Cano Pajoy.

La nueva funcionaria de la Administración manifestó su compromiso de cumplir cabalmente sus funciones establecidas por ley, y velar por el cumplimiento de normas y reglamentación impartida por el Alcalde Municipal, en las áreas de su competencia.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Se aplaza lanzamiento del Proyecto de vivienda de interés social “María Gracia”

Acatando con responsabilidad el protocolo que entidades gubernamentales han sugerido en torno a la propagación del Covid-19, se informa a la ciudadanía que el lanzamiento del nuevo proyecto de vivienda de interés social María Gracia, que se había programado en el Auditorio de El CAM, para el lunes 16 de marzo a las 11 de la mañana, queda aplazado hasta nueva orden.

Invitamos a la comunidad a escuchar la emisora de la Alcaldía Popayán 105.1 FM y a seguir las redes sociales institucionales, mediante las cuales se informará la próxima fecha y el lugar donde podrán conocer los detalles del proyecto como tipo de vivienda, ubicación, precios, financiamiento, etc.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán